

信は日高ない☆

～信じる者は救われる！



2018年5月11日

NO. 5

GW明けの1週間、お疲れ様でした！ あと2週間ほどで「中間考査」となります。 まずは、日々の授業に「集中」して挑もう！！

大きな事故等もなく、無事今年のGW（大型連休）が終了しました。連休中は各自リフレッシュをはかり、入学直後から溜まっていた「疲労」を軽減することができたでしょうか？これから3年間の高校生活はもちろん社会に出て働き始めてからも、毎週の休日や各祝日、今回のような大型連休、そして夏休みやお盆・お正月休み等がたくさん訪れます。学校生活や仕事をしっかりとこなすことは人生においてももちろん大切ですが、それと同じかそれ以上に「休日の過ごし方の良し悪し」が、自らの気分転換やスキルアップをはかる上で大きな大きなポイントとなってくるということを決して忘れないでください！

「趣味に一生懸命没頭する」、「スポーツやトレーニング」、「映画や音楽鑑賞」、「読書」、「友人との交流」、そして「勉強（予習復習や受験対策など）」等は、「**将来の自分自身への確かな投資**」です。学校生活がようやく軌道に乗ってきた今、休養をはかりつつも、今後数々訪れる休日を「自分磨き」のために充実させていくことを、今後のテーマとしていきましょう！！

さて、先週の2日（水）には「交通安全街頭啓発運動」や「自転車点検」を行いました。通信第4号と合わせ、各自交通安全への意識を高めることができましたか？**例年どの高校も、「1年生が春先に交通事故に遭う確率が高い」傾向にあります（裏面資料参照）。**近隣からの中学校時代の自転車通学と比べ、高校の通学距離は一気に倍増するため、事故に遭う確率も高まるのだと思います。本校の通学距離は「大変短い」とはいえ、下校時は夜間の暗さに加え、「魔の寮坂」が…。過去、数々の日高高校生が「寮坂下りの洗礼」を浴びています！！休日の移動も含めくれぐれもスピードオーバーや急ブレーキ等を避け、「安全運転」に徹してください。私の歴任校では、自転車の「ながらスマホ」により停車中のトラックに気づくのが遅れ激突…。長期入院生活の末、下半身に障害を抱えてしまった生徒がいました…。このように事故はいつどの瞬間訪れるか分かりません。**いつ何時も「交通安全」への意識を忘れずに！**

< 5/2 交通安全街頭啓発運動のナップ >





スキー場の山をバックに「はいポーズ！」(あらら、駿一くんは旗の中…)

連休明けの「長い」1週間、お疲れ様！

次は初の定期考査 **「1学期中間考査 (5/24・25)」**

に向けて頑張っていこう！！(考査まであと「13日」です！)

保護者の皆様へ

産学スキーアスリートコースもトレーニングが本格化し、極度の「筋肉疲労」を訴える生徒がちらほら見られます。今週水曜日には寒さ残る中での「ラフティング」がありましたが、かなりの急流でなかなかハードだったようです(でも、生徒は一樣に「寒かったけど楽しかった」とのコメントでした！)。そのラフティング後に1名体調不良の欠席者が出て、全体での連続皆勤日数は、「18日」でストップしてしまいましたが、生徒は連休明けも明るく元気に登校を重ねております！授業中も、笑い声や質問等が絶えず、積極的な受講姿勢に好感を抱いております。先月の20日(金)に行った「学力診断テスト」では、課題も見られましたが全体的には「まずまず」の好結果でした。これから学校における勉強の方も本格化して参りますが、日々「ハッパ」をかけさせていただきます！！(*^_^*)

～1週目をふりかえって～ 4.小山 礼恩くん(埼玉県出身)の巻

※連休明けの1週間はいかがでしたか？今週はタフなラフティング等もあり、連休明けということで大変な1週間だったのではないのでしょうか！？今週は埼玉県出身の小山くんからコメントをもらいます。



平成30年5月2日水曜日～5月10日木曜日	担当: 小山 礼恩
<今週の採点> 最高の1週間 ← 5 · 4 · 3 · 2 · 1 → 最低の1週間	
<今週の感想> 今週は、友人など山菜を取りに行きました。山菜料理、手配されたお肉と野菜の方がおいしかったです。友人などで楽しく、そして美味しく食べたので結果ホライでした。ラフティングでは3年生と2年生は理悪く何人が川に落ちてしまいましたが、1年生は誰も落ちずに楽しく、安全なラフティングができたので良かったです。	

<来週の予定>

・ 14日(月)～18日(金) 平常授業

※17日(木)LHR: 生徒総会議案書審議・こもれび祭係分担決め